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0 К]ЖТШЧеСКОМ пояоженш 
с закупками зерна 

Уважаемы! Юри! Владимирович! 

Крайне сложная ситуация с $оршрованием государственных 
ресурсов sepia ввдуадает обратиться к Вам о информацией м пред-
ложениями, которве необходимо, на наш взгляд, предпринять во 
избежание срывов в обеспечен!! населения хлебопродуктами. 

Для стабильного обеспечения населения городов и промышлен-
ных центров хлебом и хлебобулочными изделиями, животноводческих 
комплексов и птицефабрик - жомбмкоршш Российской Федерации 
ежегодно требуется 52 млн.тонн верна. 

В текшем году правительством РСФСР предусматривалось 
закупить в колхозах, совхозах 41 шш.тонн зерна, а недостающее 
его количество обеспечить за счет поставок но импорту. Однако 
в раде зернапромзводящах регионов сложились неблагоприятные 
погодные условия, что привело к недобору валового сбора верна. 

На основании Представленных руководителями Советов Мини-
стров республик, облкраЁисдолкожт уточненных по кашхо! террито-
рии объемов продналога ж госзаказа на продажу хлеба государству 
он бшш определены Советом Министров РСФСР в количестве 24,5 млн. 
тонн. Учитывая, что до завершения уборки урожая определить досто-
верность объемов валовых сборов не представилось возможным Совет 
мшнстров РСФСР установил, что прж превышении расчетного валового 
сбора зерна половина его' должна быть продана государству сверх 
установленных.объемов. . 



Но состоянию на 14 ноября с„г. в государственные ресурсы 
заготовлено 21,7 мш.тош. Дрн этом первоначально установленные 
продовольственный налог выполнен на 48 процента, а государственный • 
заказ - на 63 процента̂В последнее время поступление зерна от 

яхозов ишвхозов прекратилось, хотя в соответствии с установяен-
ш Советом Министров РСФСР объемами государству должно быть 

продано еще не менее 5,2 шн.тоны хлеба, в том числе 2,8 шшотонн 
в счет продналога и госзаказа и 2,4 млн.тонн за счет 50 процентов 
валового сбора зерна, полученного сверх расчетных показателей. 

Такая ситуация создалась вследствие того, что большое 
количество зерна оставлено в хозяйствах для последующих бартерных 
операций и для использования на внутрихозяйственные цели* 

Положение усугубляется еще и тем, что поступление зерна по 
импорту в оставшееся до конца года время ожидается в объеме не . 
более 2 или„тонн, 

В результате, по состоянию на I января 1992 года остаток 
продовольственного и фуражного зерна составит 6,3 млн.тонн при 
месячной потребности на снабяение - 4,3 млн.тонн. U 

Заготовительными органами принимаются меры по увеличению 
закупок зерна. В этих целях широко используется материальное 
стимулирование, введены в действие повышенные закупочные цены, 
ведутся закупки хлеба- на выделенные правительством валютные ассиг-

• новация. Однако все эти меры, к сожалению, не дают должного эффекта. 
. (Во избежание возможных перебоев в снабжении населения 
Российской Федерации хлебом просим Вас, Юршж Владимирович, поручить 
представителям Президента РСФСР на местах провести соответствующую 
работу по обеспечению продажи зерна государству в установленных 
о̂бъемах. I 
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